
Siracusa  greca.  Video:  la
ricostruzione grafica 3d per
il progetto Smart Cities
Immagini  suggestive  con  un  mix  di  riprese  reali  e
ricostruzione grafica in 3d. È una sintesi dei materiali di
conoscenza messi a disposizione sui totem del progetto Smart
Cities attivati in città dopo settimane di sperimentazione.
Contenuti eccezionali che vi offriamo in questa sintesi.

Video. Ipogei di piazza Duomo
di nuovo aperti al pubblico.
La  Sovrintendente  Basile
guida i primi visitatori
Riapre  l’ipogeo  di  piazza  Duomo  dopo  oltre  due  anni  di
chiusura. Grazie alla collaborazione tra Comune di Siracusa e
Soprintendenza ai Beni Culturali è stato possibile reperire i
fondi per i lavori di adeguamento. Si è deciso di attingere
alle somme che entrano nelle casse di Palazzo Vermexio dallo
sbigliettamento  del  parco  archeologico.  E’  stato  così
possibile,  in  particolare,  intervenire  sull’impianto  di
aerazione  e  climatizzazione  e  arrivare  alla  riapertura
dell’importante testimonianza storica. Si tratta del rifugio
utilizzato dai siracusani durante l’ultimo conflitto mondiale
ricavato  lungo  gallerie  scavate  nella  roccia  in  periodi
diverse e che in parte intercettano preesistenti scavi di
epoca greca e anche seicentesca. A guidare i primi visitatori,
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la sovrintendente ai beni culturali, Beatrice Basile. Nella
sala principale presente un totem informativo multimediale e
interattivo piazzato dal Cnr nell’ambito del progetto Smart
City.
L’ipogeo può essere visitato tutti i giorni dalle 10 alle 12 e
dalle 19 alle 24; il mercoledì solo dalle 16 alle 18. Il
biglietto di ingresso è € 4,00 (gratuito fino a 18 anni).

Siracusa. Il Comune mette in
rampa  di  lancio  18  nuovi
imprenditori  e  prepara  il
nuovo bando per le start up:
180 mila euro per stimolare
l'imprenditoria. Il video
Emozionati, uno dopo l’altro hanno sfilato e presentato i loro
progetti.  A  seguirli,  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo.  Loro,  i  18  giovani  imprenditori  “premiati”  con
diecimila euro come contributo per il lancio del loro progetto
imprenditoriale, potranno così trasformare in realtà il loro
progetto. Idee semplici, con il turismo spesso al centro, ma
affascinanti e di probabile successo. A dimostrazione di una
volontà – e capacità – di fare impresa a dispetto di mille
difficoltà. Una, quella economica, prova a superarla il Comune
con il bando che ha premiato le start-up selezionate. A breve
si replica. Stanziati 180 mila euro in tutto, 10 mila per
ognuno dei progetti selezionati. Il bando era rivolto a tre
diverse categorie: sotto i 35 anni di età, per i quali erano
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previsti 9 contributi; sopra i 35 anni (6 contributi); ex
detenuti (3 contributi). Sono stati assegnati 12 finanziamenti
alla prima categoria e 6 alla seconda poiché nessuna richiesta
di partecipazione è arrivata dagli ex detenuti.

Siracusa.  Neo-imprenditori
con  il  finanziamento  del
Comune. Ecco alcune storie e
progetti. Il video
Con  diecimila  euro  inizia  il  loro  sogno.  Senza  eccessive
trafile  burocratiche  entrano  nel  mondo  dell’imprenditoria
grazie ad una idea, la loro. E al bando del Comune di Siracusa
che ha finanziato 18 progetti (lista completa dei selezionati)
con 180 mila euro complessivi. Dai binocoli panoramici alla
realtà  aumentata  ai  droni  professionali,  idee  intrise  di
“nuovo”  per  giovani  2.0.  Riceveranno  adesso  il  supporto
tecnico di Confcommercio, partner di Palazzo Vermexio nella
seconda fase del progetto. Vi presentiamo quattro progetti e
quattro nuovi imprenditori, tutti forti di un sogno.

Siracusa.  Cittadella  dello
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Sport,  a  ottobre  riapre  la
piscina  Caldarella.  Project
financing  tra  un  anno.  Il
video
Per il project financing c’è da aspettare ma per la riapertura
della piscina Caldarella nel complesso della Cittadella dello
Sport no. Lo assicura a Siracusaoggi.it l’assessore allo sport
Maria Grazia Cavarra. La vasca grande, chiusa ad inizio luglio
per  ottemperare  ad  una  serie  di  prescrizioni  dettate  dal
Nictas  della  Procura  di  Siracusa,  tornerà  ad  ospitare
allenamenti e partite delle discipline natatorie alal fine di
settembre, al più tardi ai primi di ottobre.
Lo prevede anche il bando di gestione temporanea che a breve
sarà completato dall’amministrazione comunale. Si va avanti,
allora, con il sistema della gestione a tempo, probabilmente
un  altro  anno.  Tanto  servirà,  infatti,  per  definire  e
completare tutti gli aspetti del progetto di finanza con cui
si vuole rimettere a nuovo la Cittadella. Ma prima di ogni
cosa,  entro  il  30  settembre,  vanno  effettuati  lavori
indifferibili  sull’impianto  elettrico,  gli  spogliatoi,  la
tribuna e il gabbiotto giuria.

Siracusa.  "La  sentenza  del
Cga  frutto  di  falso
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ideologico",  deputati
regionali  all'attacco.  Il
video
Infuocata  conferenza  stampa  di  quattro  deputati  regionali
siracusani.  Bruno  Marziano,  Pippo  Gianni,  Giambattista
Coltraro e Marika Cirone di Marco reagiscono furiosamente alla
 nuova sentenza del Cga che obbliga alla ripetizione delle
elezioni  regionali  2012  in  nove  sezioni  tra  Pachino  e
Rosolini.  Assente  giustificato  Enzo  Vinciullo,  impegnato  a
Palermo in Commissione Bilancio.
Tra  otto  giorni  il  prefetto  Gradone  sarà  chiamato,  da
commissario ad acta, a fissare la data della mini tornata
elettorale. Ma Marziano, Gianni, Coltraro e Di Marco parlano
di una sentenza frutto di “un falso ideologico” che gioverebbe
“solo a chi ha interesse a tornare alle urne”.
Sottolineano  tutta  una  serie  di  episodi  che  definiscono
“anomali” in una vicenda che adesso finisce per creare anche
un conflitto di attribuzioni di poteri tra Ars e Cga che sarà
sollevato  in  Corte  Costituzionale  proprio  dagli  onorevoli
regionali siracusani.
Schiumano rabbia per i fatti che sembrano avere decretato il
ritorno  alle  urne.  “Non  abbiamo  paura  delle  elezioni”,
spiegano a più voci. E si preparano ad una battaglia senza
quartiere,  sollecitando  come  Marziano  l’intervento  del
ministro della giustizia, Orlando mentre Pippo Gianni prepara
esposti  da  presentare  alla  Dda  di  Catania,  all’antimafia
regionale e persino al Csm.
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Siracusa.  "Entro  l'anno  al
via  la  demolizione  del
viadotto di Targia", assicura
l'assessore  regionale  Maria
Rita Sgarlata
Viadotto  di  Targia,  lavori  al  via  entro  l’anno.  Dopo
l’intervista realizzata da SIracusaOggi.it con il professore
Antonio Badalà che è tornato a sottolineare le condizioni
dell’infrastruttura  che  necessita  di  interventi  decisi  a
breve, oggi l’assessore regionale al Territorio, Maria Rita
Sgarlata, assicura che entro la fine del 2014 inizierà la
demolizione  della  struttura  da  sostituire  con  un  nuovo
viadotto in struttura mista di acciaio e calcestruzzo. In
regione  si  starebbe  per  definire  la  distribuzione  dei  20
milioni di euro di fondi europei per le vie di fuga. E con
l’accordo  del  dipartimento  di  protezione  civile  dovrebbero
esserci  a  breve  buone  nuove.  L’assessore  Sgarlata  non  ha
dubbi: “lavori al via entro il 2014”.

Siracusa.  Aida,  sabato  in
scena  la  spettacolare
produzione  firmata
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Castiglione.Oggi  conferenza
stampa. Il video
Tutto pronto al teatro greco di Siracusa per la “prima” di
Aida, l’opera di Verdi proposta nella spettacolare versione di
Enrico Castiglione. Prove febbrili, fino a tarda notte. Grandi
numeri per la produzione esclusiva della Fondazione Festival
Euro  Mediterraneo.  Annunciato  il  pubblico  delle  grandi
occasioni, con pochi posti ancora disponibili. Stellare il
cast,  con  Marcello  Giordani  e  Othalie  Graham.  Sul  podio,
Gianluca Martinenghi. Costumi di Sonia Cammarata, coreografie
di Sarah Lanza.
L’opera apre la stagione della lirica e della musica sinfonica
al  teatro  greco  di  Siracusa.  Che,  come  ha  annunciato  in
conferenza stampa proprio Castiglione, anche il prossimo anno
ospiterà appuntamenti di grande richiamo. Primo titolo, la
Turandot di Puccini.

Una lunga estate di eventi e
spettacoli.  E'  "Effetto
Noto". Il video
Circa duecento appuntamenti in diverse parti della città per
allietare l’estate di residenti e turisti. E’ “Effetto Noto”,
il  cartellone  di  eventi  e  spettacoli  organizzati
dall’amministrazione  comunale.  Ad  illustrare  il  ricco
cartellone,  questa  mattina,  nel  salone  degli  specchi  di
Palazzo  Ducezio  sono  stati  il  sindaco,  Corrado  Bonfanti,
l’assessore al turismo, Frank Terranova, e l’assessore alla
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cultura, Cettina Raudino.

Siracusa. Inda: Giacchetti si
congeda a suon di record per
spettatori  e  incassi.  Il
video
Dopo  diciotto  mesi  da  commissario  straordinario  della
Fondazione Inda, tempo di saluti per Alessandro Giacchetti.
L’ex prefetto saluta con il sorriso e la consapevolezza di
aver messo in piedi – insieme alla macchina organizzativa
della fondazione – una stagione all’altezza delle aspettative.
Saluta con il record delle presenze (115.002) e con quello
degli  incassi  (3.167.509)  ottenuto  con  il  ciclo  di
rappresentazione appena conclusosi. “Una rassegna interamente
made in Siracusa, capace di creare un significativo indotto
economico” ha voluto ricordare Giacchetti nel suo discorso di
commiato.
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